



News Release

株式会社フルッタフルッタ
2025年7月10日



ふるさと納税サイト拡大！

新商品のピタヤスムージーが『ふるさとチョイス』、 『楽天ふるさと』、『Amazon ふるさと納税』でも取扱いスタート

株式会社フルッタフルッタ（所在地：東京都千代田区 社長：長澤 誠 以下「当社」）は、ふるさと納税サイトの『さとふる』に続き、新たに『ふるさとチョイス』、『楽天ふるさと』、『Amazon ふるさと納税』でも当社のロングセラーシリーズのアサイードリンク「フルッタアサイーシリーズ」の3種類に加え、今春発売した「ピタヤスムージー」を新たに千葉県袖ヶ浦市の返礼品として取扱いを開始したことをお知らせいたします。



「ピタヤスムージー」はアマゾン産のピタヤ（レッドドラゴンフルーツ）にザクロをブレンドした、マイルドな甘さと爽やかな酸味が特徴のスムージーです。アサイードリンク3種にプラスして **NEXT アサイー**として注目されているピタヤのスムージーを返礼品としてお選びいただけます。ぜひこの機会にお試しください。ご寄付は時期を問わず通年何度でもお申込みが可能です。千葉県袖ヶ浦市へのご寄付を心より待ちしております。

■ **お申込みページ** ※『ふるさとチョイス』、『Amazon ふるさと納税』は「ピタヤスムージー」で検索
【ふるさとチョイス】

https://www.furusato-tax.jp/?srsltid=AfmBOorCFjRHXPfEGYIutcb_5t5QwYnZQLnrbJR2eFnIOJmDRTJr2KEU

【Amazon ふるさと納税】

<https://www.amazon.co.jp/fmc/furusato>

【楽天ふるさと】

<https://item.rakuten.co.jp/f122297-sodegaura/26440435/>

■ ~ピタヤ~きれいな巡らす「ピンクの果実」

ピタヤとは「ドラゴンフルーツ」と呼ばれているサボテン科の果実です。着色料不使用なのに驚くほど鮮やかなビビッドピンクはポリフェノールの一種であるベタシアニンによるもの。本製品にブレンドされているザクロにも同じくポリフェノールの一種であるエラグ酸が含まれています。W ポリフェノールでみなさまの美容をサポートします。ピタヤはブラジル・アマゾンの森をつくる農業「アグロフォレストリー」栽培による原料を使用。

※はちみつを使用しているため1歳未満のお子様には与えないでください。

【ピタヤスムージー商品詳細】 <https://www.frutafruta.com/products/pitaya-smoothie/>

■ 株式会社フルッタフルッタについて <https://www.frutafruta.com/>

2002年に創立し日本にアサイーを初上陸させたアサイーのパイオニア兼リーディングカンパニー。「自然と共に生きる」を理念に、森をつくる農業「アグロフォレストリー」の発展にビジネスの力で貢献し、経済と環境が共存共栄する持続可能な社会の実現を目指す。

ブラジルのトメアス総合農業協同組合（CAMTA）よりおもにアグロフォレストリーで栽培されたアマゾンフルーツ原料を輸入し、メーカーや外食チェーンへ販売を行うほか、「ナチュラル・新鮮・おいしい・本物」をモットーとする自社製品の製造と販売などを展開。

■ 本件に関するお問合せ先 ■ 株式会社フルッタフルッタ

TEL : 03-6272-9081